



Tagesordnungspunkt 1.4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Nordenstadt am 14. Dezember 2022

Mitteilungen der Stadtteiljugendbeauftragten

Protokollnotiz Nr. 0158

Der Ortsbeirat nimmt Kenntnis von folgenden Mitteilungen der Stadtteiljugendbeauftragten:

Zum neuen Schulwegplan gab es mehrere Beschwerden von Anwohnern aus dem Bereich der Heerstraße. Die Kinder sollen nicht mehr entlang der Garagen laufen. Der Schulwegplan wird nochmal überarbeitet. Diesbezüglich fand eine Begehung mit Frau Elliger (Schutzfrau vor Ort) statt. Bei der Begehung wurde eine Stolperfalle in Form von Überresten eines in den Boden gelassenen Pollers entdeckt. Nach Meldung an die Ortsverwaltung wurde die Stolperfalle innerhalb weniger Tage entfernt.

+

+

Verteiler:

1016 z. d. A.

Dr. Uebersohn
Ortsvorsteher